Caritas-Diözesanverband Eichstätt bittet um Spenden für Opfer des Krieges in der Ukraine







- → Unterstützt werden Notfallteams der Caritas vor Ort.
- ✓ Geleistet werden Hilfen insbesondere für alte und kranke Menschen sowie für Kinder und Jugendliche in der Ostukraine.
- ≥ Landesweit werden die Caritas-Mitarbeiter geschult, wie man Feldküchen betreibt, Notunterkünfte eröffnet oder Menschen, die aufgrund des Konflikts ihre Häuser verlassen mussten, psychologisch unterstützt.
- In der Westukraine unterstützt die Caritas Binnenvertriebene und stellt deren Versorgung sicher.

Spenden an den Caritas-Diözesanverband Eichstätt

Liga Bank IBAN DE94 7509 0300 0107 6173 13

Sparkasse Ingolstadt-Eichstätt IBAN DE54 7215 0000 0018 0100 33

Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG IBAN DE66 7216 0818 0009 6010 07.

Es kann auch im Internet unter **www.caritas-eichstaett.de/online-spende** gespendet werden.